

2020.8 牛徒指導部 NO. 4

これからも続けていくこと

6月1日から分散登校、15日から一斉登校として始まった1学期も終わりが見えてきました。この半年 長い休校期間やクラブ活動の大会中止、宿泊行事の中止と学校生活にこれまでにない大きな変化がありまし た。新型コロナウイルスという目に見えない敵を前に、いろいろと考え、行動してきたと思います。この1 学期自分が取り組んできた事は少なからずみなさんの力になっていることでしょう。「コロナのせいで…」と なげやりな気持ちになるのではなく、「コロナだったけど自分は○○が頑張れた」と思える年にするため、こ れからも考え、行動していきましょう。

夏休み、2学期ともまだ新型コロナウイルスの感染防止対策が必要です。これからも守っていくべきこと をお知らせします。

夏休み中

①夏休み中は毎日朝に検温し、健康観察表に記入をしてください。

毎朝先生に提出している用紙ですが、夏休み中でも検温をお願いします。新型コロナウイルスに夏休み はなく、夏休みこそ、遊びに出かけたり、旅行に行ったり、人との交流がさかんになる時期で感染の危険 性が増大します。自分の体調を把握する習慣をつけるとともに、異常に早く気付けるようにしておいてく ださい。

また、夏休み中のクラブ活動では顧問へ健康観察表の提出が必要です。忘れないようにしてください。

- ②以下の状況になった場合は学校まで連絡してください。(第十四中学校 06-6848-6403)
 - (1) 生徒本人が新型コロナウイルスに感染した場合。
 - (2) 生徒本人が濃厚接触者と認定された場合。
 - (3) 生徒本人の同居者が濃厚接触者と認定された場合。



2学期の学校生活について

①毎朝、検温をお願いします。

2学期も朝のホームルームで健康観察表を提出してもらいます。検温を忘れないよう、 また健康観察表を忘れないようにしてください。



②登校は8:20以降学校に到着するようにしましょう。

健康観察表を忘れた場合は各学年指定された場所で検温をします。先生達はその検温の準備や消毒作業 をしているため、あまり早く登校することは避け、8:20以降学校に到着するようにしてください。

③登下校時のマスク、入室時の手洗いをお願いします。

初めはしっかり守れていたマスクの着用や手洗いですが、1学期も2カ月が経ち、防止対策をめんど うに感じてしまっている生徒もいるようです。だんだんとマスクをつけていない時間が長くあったり、 手洗いが不十分であったり、朝の検温を忘れて登校する生徒もみられました。ウイルスはどこにでもい るという意識を持ち、自分の感染予防に関する行動を今一度考えてみてください。

そして2学期のスタートではきちんとした形で行動をお願いします。

④下の制服の学校指定のハーフパンツ・ジャージの着用の許可を継続します。

7月30日から許可された下の制服の弾力化ですが、2学期も暑い日が 続くことが予想されるため、8月31日まで継続して許可します。



⑤ウォータークーラ―の直飲みは禁止です。

1学期と同様ウォータークーラーを使用する時は、感染防止のため、直接口で飲まず. 水筒やコップで水を汲んでから飲むようにしてください。



以上が夏休み、2学期にも実施してほしいことです。よろしくお願いします。感染対策のルールを守る。 しっかり遊ぶ。クラブや趣味など自分のやりたいことにとことん取り組む。宿題などを利用して学習にし っかり取り組む。今年の夏休みは短いですが、時間を有効に使い、充実した夏休みにしてください。

~~コロナ対策の紹介です!!参考にしてください!!~~

①「新型コロナウイルスの3つの顔を知ろう!」(PDFファイルです)



②「ウイルスの次にやってくるもの」(Youtube につながります)



③「新型コロナウイルスによる3つの感染症」(Youtube につながります)



④不特定多数の人が多く集まる施設やイベントを対象に「大阪コロナ追跡 システム」を設定している所もありあます。利用するかどうかはご家庭 の判断ですが、参加するイベントの追跡システムのQRコードを読み取 り、登録しておくと感染が発生したときに、詳しい情報が得られます。



(5)厚生労働省 新型コロナウイルス接触確認アプリ (COCOA ココア) 無線通信技術 Bluetooth を利用して、お互 いに分からないようプライバシーを確保して、 新型コロナウイルス感染症の陽性者と接触し た可能性について、通知を受けることが できるアプリです。

